

CIUDAD DE MÉXICO

Exculpa el TEPJF a Ebrard por videos

La sala especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) exculpó al Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, por la publicación de videos en su cuenta de Tik Tok 20 y 21 de agosto de 2022.

Consideraron inexistentes las infracciones consistentes en actos anticipados de precampaña y campaña, promoción personalizada, uso indebido de recursos públicos y vulneración a los principios de imparcialidad y equidad en la contienda.

PATRICIA RAMÍREZ



Reconoce MC que tiene las puertas abiertas

PARA UN CANDIDATO EXTERNO

REDACCIÓN

CIUDAD DE MÉXICO.—El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC) Dante Delgado Rannauro señaló que, si bien su partido no tiene las puertas abiertas a cualquiera, tampoco están cerradas para nadie que quiera integrarse y sumar con miras a la contienda electoral de 2024.

Últimamente se ha especulado sobre la posibilidad que el canciller Marcelo Ebrard Casaubón, en caso de no quedar como candidato de Morena a la Presidencia de la República, sea el abanderado de los emecistas, pese a que él mismo lo ha descartado.

El presidente de los naranjas expuso que no tienen las puertas ni cerradas ni abiertas para ninguna persona en especial. Dijo que en el Consejo Nacional de MC que se efectuará el próximo mes de julio, establecerán el mecanismo por el cual se dará la elección de su candidato presidencial, el cual será anunciado el 5 de diciembre.

El pasado 29 de mayo el también coordinador de MC en el Senado de la República señaló cuando sería dado a conocer el abanderado en diciembre y recordó que son los únicos que han establecido una fecha.

Mucho se ha hablado del canciller Marcelo Ebrard como la opción de los naranjas para contender, y la idea no es del todo descabellada, pues para las

elecciones federales de 2015 fue postulado como candidato de representación proporcional por el MC luego de renunciar al Partido de la Revolución Democrática (PRD), sin embargo, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó su candidatura.

AVISO



· El 5 de diciembre destaparán a su candidato



· Descarta ir con Va por México



Confirman propaganda indebida

El Presidente de la República realizó propaganda gubernamental indebida y promoción personalizada durante el periodo del proceso de revocación de mandato, lo que está prohibido por la ley, consideró la Sala Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Lo anterior luego de que, en febrero de 2022, ya dentro del proceso de revocación de mandato, el presidente López Obrador habló de sus logros de gobierno en diversos eventos y, días después, reiteró sus dichos en algunas de las conferencias matutinas de ese mes.

— Aurora Zepeda



Foto: Especial

Los magistrados confirmaron una amonestación al Presidente.



Exculpa el TEPJF a la jefa de Gobierno y al canciller

FABIOLA MARTÍNEZ

La sala especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró la inexistencia de actos anticipados de campaña atribuidos a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y al canciller Marcelo Ebrard.

El primer caso fue relativo a un acto realizado en febrero pasado en Querétaro, donde supuestamente se promovió la imagen de la funcionaria —ella no asistió—, y el segundo por videos divulgados en la cuenta de TikTok de Ebrard.

Pese a la declaración de inexistencia de infracciones, el magistrado Luis Espíndola llamó “a los servidores públicos, partidos y militancia a elevar su deber de cuidado y cumplir con las reglas del juego, a fin de que los próximos comicios no queden manchados por intervenciones indebidas”.

En otro asunto, se declaró la existencia de promoción personalizada del presidente Andrés Manuel López Obrador en periodo prohibido, cuando transcurría el proceso hacia la consulta de revocación de mandato, pero se dejó en claro que no se le puede imponer ningún tipo de sanción.

Si bien se atribuyeron infracciones a funcionarios del área de comunicación social y vocería del gobierno de la República, por contenido en dos eventos y dos conferencias mañaneras en febrero de 2022 del mandatario, se concluyó que “son existentes las infracciones en propaganda oficial en periodo prohibido, promoción personalizada e incumplimiento de medidas cautelares atribuidas al Presidente de la República...En cuanto a las infracciones que se le acreditaron, no resulta aplicable dar ‘vista’ (al superior jerárquico) por el régimen especial para sancionar al titular del Ejecutivo”.

En cuanto al TikTok, un ciudadano denunció que los videos de Ebrard son parte de una estrategia de promoción rumbo a la Presidencia en 2024, por lo que acusó actos anticipados de pre-campaña y campaña, promoción personalizada, uso indebido de recursos públicos y vulneración de los principios de imparcialidad

y equidad en la contienda.

La sala especializada dijo que “no hay elementos para comprobar la existencia de dichas infracciones, en particular porque en los materiales denunciados no hay una petición de apoyo a su eventual postulación como candidato presidencial”. Al contrario, los magistrados avalaron el proyecto según el cual el canciller “únicamente manifestó su intención de aspirar al cargo”.



POR PARTICIPAR EN PRECAMPAÑAS, SANCIONARÁ EL TEPJF A 3 ALCALDES 2

SANCIONARÁ TEPJF A ALCALDES

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó la responsabilidad del PRI por la participación de tres alcaldes del estado en eventos de precampaña. Los señalados son Ernesto Villa, edil de Villa del Carbón; Diego Vargas, alcalde de Hueypoxtla y Mario Paredes, del ayuntamiento de Teotihuacán.

